



Obtiene las licencias de laboratorio farmacéutico comercializador y fabricante parcial para su nueva instalación en Leganés

LOGISTA LANZA LA MAYOR PLATAFORMA FARMACEUTICA DE UN OPERADOR LOGISTICO

- ◆ **Más de 23.000 m² de superficie y 17.000 palets de capacidad.**
- ◆ **Permite completa trazabilidad y control del producto a temperatura controlada desde su recogida en fábrica hasta la entrega final.**
- ◆ **Las sinergias con Integra2 configuran un servicio logístico integral a los laboratorios, con entrega en cualquier punto de España, Portugal y Andorra.**

Grupo Logista, el primer operador logístico integral de España y Portugal, y uno de los principales en Europa, ha obtenido las autorizaciones de Laboratorio Farmacéutico Comercializador y Fabricante Parcial para su nueva plataforma logística ubicada en Leganés.

Concedidas por la Agencia Española del Medicamento, la autorización de Laboratorio Farmacéutico Comercializador avala la calidad del almacenaje y distribución de productos farmacéuticos, mientras que la autorización de Fabricante Parcial, particularmente compleja de obtener, permite la manipulación del producto en materias como el etiquetado o el envasado.

Con una superficie de 23.000 m² y capacidad para unos 17.000 palets, esta plataforma logística se ubica en la sede central de Logista, y se configura como la mayor instalación de un operador logístico plenamente especializada y dedicada al sector farmacéutico.

Para ello, Logista ha invertido 15 millones de euros en su construcción y, especialmente, en el acondicionamiento e incorporación de los más avanzados sistemas de información.

Se trata también de la única plataforma logística climatizada de un operador logístico en España, asegurando el control de temperatura entre 15 y 25 grados centígrados, a lo que se añade una cámara frigorífica con capacidad para 2.200 palets a temperatura entre 2 y 8 grados centígrados en función de las características del producto.

Los sistemas de información implantados por Logista en esta nueva plataforma permiten una completa trazabilidad y control de la mercancía, incluyendo control por lotes, caducidad, bloqueos automáticos, etc, y asegurando el completo control de cada uno de los productos desde su salida de fábrica hasta su entrega efectiva.



Los sistemas de información, que incluyen la preparación de pedidos mediante radiofrecuencia y balanzas estáticas y dinámicas con verificación producto a producto, también permiten una mínima exposición humana a los productos, hasta el punto de que la instalación a pleno rendimiento podrá ser gestionada por un equipo de 50 personas, incluyendo los servicios de limpieza.

Estos sistemas especializados están integrados con el sistema SAP de la compañía, permitiendo a su vez la plena integración con todos los participantes en las operaciones, como laboratorios, vehículos de transporte, destinatarios, etc.

Ello también facilita la explotación de sinergias con Integra2, la compañía de paquetería industrial adquirida por Logista. Integra2 es una de las compañías líderes en transporte especializado, con capacidades de transporte a temperatura controlada entre 2 y 8 grados centígrados y con una fuerte penetración en el sector farmacéutico.

Logista ofrece, por tanto, un completo e integral servicio logístico especializado que se extiende desde la recepción de pedidos hasta la entrega en hospitales y mayoristas, manteniendo en todo momento el control de la temperatura y con toda la operativa bajo un solo proveedor, lo que supone una novedosa oferta para el sector.

Además de las áreas dedicadas al “picking”, la plataforma logística cuenta con zonas diferenciadas destinadas a devoluciones, rechazos y retiradas del mercado; cámara frigorífica para determinados productos; psicotrópicos y estupefacientes; fabricante parcial y muestroteca, donde se hallan las muestras que son analizadas en caso de dudas en lotes de productos.

La instalación cuenta con un Director Técnico Farmacéutico para garantizar la filosofía GMP de correcta manipulación de medicamentos. Esta filosofía implica que existen procedimientos prefijados de acuerdo a la normativa existente para toda la operativa, incluso en el caso de cualquier incidencia.

Para ello, Logista ha invertido cuatro meses en la completa y exhaustiva validación de todos los procedimientos, instalaciones, equipamientos, vestuario, etc, realizado por empresas externas.

Esta nueva plataforma logística dedicada al sector farmacéutico se añade a la instalación existente en las Islas Canarias, archipiélago donde es el único operador que dispone de la autorización de Laboratorio Farmacéutico, y que cuenta con una capacidad de 3.500 palets.

Grupo Logista consolida así su firme apuesta por el sector farmacéutico, dentro de su estrategia de prestar servicios logísticos integrales y, al mismo tiempo, especializados en cada uno de los sectores en que opera.

Madrid, 16 de enero de 2004